



Santander y Telefónica lanzan MiríadaX, plataforma mundial de cursos 'on line'

La Universidad de Salamanca ofrece el primer MOOC de enseñanza de español a través de este proyecto presentado ayer en Brasil que ya cuenta con más de 750.000 alumnos

L.G.
Los grupos españoles Banco Santander y Telefónica presentaron ayer a nivel mundial MiríadaX, la plataforma mundial de educación superior, convertida ya en la más importante del mundo hispano, que ofrece cursos masivos, gratuitos y en línea en portugués y español. Durante el III Encuentro Internacional de Rectores de Universia, que convoca a más de 1.000 universidades de 31 países en Río de Janeiro y al que han asistido los rectores de las dos instituciones académicas salmantinas, Daniel Hernández Ruipérez y Ángel Galindo, los presidentes de ambas compañías, Emilio Botín y César Alierta, expusieron este proyecto que oferta formación superior 'on line' a un público potencial de más de 600 millones de personas de habla hispana y lusa, y cuenta ya con más de 750.000 alumnos inscritos, de los que 100.000 ya han superado sus cursos. En año y medio desde su puesta en marcha, ha publicado 153 cursos y cuenta con una comunidad de 990 profesores.

Entre las 33 instituciones académicas de Iberoamérica que ofrecen formación a través de MiríadaX, se encuentra la Universidad de Salamanca. Ésta ha lanzado el primer curso de español para extranjeros bajo el título "Español Salamanca A 2" a través de esta plataforma de MOOC—Massive Online Open Courses



Emilio Botín y César Alierta durante la presentación en Río de Janeiro de MiríadaX. | EFE

o, lo que es lo mismo, cursos masivos, abiertos y en línea—. No es el primer proyecto formativo que ofrece a través de esta vía. La primera fue "Estadística para investigadores", que se desarrolló entre noviembre y diciembre del pasado año con 9.544 personas inscritas. La mitad de ellos eran de

España, pero el resto eran alumnos de otros 41 países, entre los que se encontraban Estados Unidos, Canadá, Australia, Japón y Emiratos Árabes. Ya se está preparando una segunda edición.

Durante su intervención en Brasil, Botín señaló que "MiríadaX cuenta con todas las herra-

mientas necesarias para convertirse en la plataforma de cursos abiertos en internet en español y portugués referente en todo el mundo". "La imprenta fue una gran revolución y, sin duda, el conocimiento que se puede transmitir a través de internet es posible- mente la siguiente gran

innovación educativa que tenemos el enorme privilegio de estar viviendo", añadió. Por su parte, Alierta destacó la importancia de las nuevas tecnologías de conectividad para ayudar a la propagación del conocimiento, y resaltó su relevancia para la competitividad de los países.

Ruipérez y Galindo participan en Brasil en un encuentro internacional de rectores

L.G.
El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, así como el máximo representante de la Pontificia, Ángel Galindo, participan hoy y mañana en el III Encuentro Internacional de Rectores de Universia, que se celebra en Río de Janeiro bajo el lema "La Universidad del siglo XXI: una reflexión sobre Iberoamérica". Representantes de más de 1.200 instituciones académicas analizarán el futuro de la universidad, su capacidad de respuesta ante las demandas de la sociedad actual y la proyección de Iberoamérica en el contexto mundial.

Universia, impulsada por Banco Santander a través de su División Global Santander Universidades, es la red de instituciones académicas más importante del mundo al agrupar a 1.290 universidades de 23 países que representan a cerca de 17 millones de docentes, estudiantes y personas de administración y servicios.